
6 Pièces

300 m²

Réf. 10199

6 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Villa nouvellement rénovée d'environ 290m2 sur un terrain de 1 500 m2

située dans un quartier résidentiel  du Cap Ferrat.Sur 2 niveaux, la villa

possède  à  l'étage  un  grand  salon/salle  à  manger  donnant  sur  une

cuisine  ouverte,  une  suite  parentale  et  une  chambre  avec  sa  salle  de

bain  attenante,  terrasses  et  salle  à  manger  d'été.Au  Rez-de-jardin,  3

chambres  +  salle  de  bains,  un  sauna,  une  salle  de  sport,  un

home-cinema,  un  bureau  et  une  buanderie.  Belle  piscine  et  jardin

paysagé.Garage, parking, climatisation, alarme, domotique, système de

son sonos.Située dans un quartier résidentiel au calme, ...

Newly renovated villa of approximately 290m2 on a plot of 1,500m2 located in a

residential area of Cap Ferrat.On 2 levels, the villa has upstairs a large living/ dining

room  eating  overlooking  an  open  kitchen,  a  master  suiteand  a  bedroom  with  its

ensuite  bathroom,  terraces  and  summer  dining  room.  On  the  ground  floor,  3

bedrooms  +  bathroom,  a  sauna,  a  gym,  home  cinema,  office  and  laundry.

Beautiful swimming pool and landscaped garden.Garage, parking, air conditioning,

alarm,  home  automation,  system  sound  system.Located  in  a  residential  area  in

quiet, surrounded by greenery and nearby immediate ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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